

Anticipation professionnelle pour les élèves de seconde pro à Hanzelet

Jeudi, au lycée Hanzelet, quelque 70 élèves de seconde pro ont participé à des ateliers qui leur ont permis de découvrir leurs futurs métiers dans le domaine du commerce, de l'accueil, de l'événementiel et de la communication.

Les couloirs du lycée Hanzelet étaient bien animés en ce jeudi 16 septembre. En effet, près de 70 élèves de seconde MRC (métiers de la relation clients), répartis en une dizaine d'ateliers supervisés par leurs aînés de première MACC (métiers du commerce), ont appréhendé, en compagnie d'anciens élèves et de professionnels issus d'un vaste panel d'entreprises et de collectivités territoriales, ce qui pourrait être leurs futurs métiers dans le domaine de l'accueil, de l'événementiel et de la communication, notamment dans un contexte difficile sur le plan sanitaire.



Élèves, professionnels et enseignants s'étaient donné rendez-vous pour affiner les projets professionnels des futurs bacheliers. Photo ER

« Les élèves ont préparé des questions qu'ils poseront et seront ainsi mis en posture professionnelle. Ce type de journée de découverte les éclairera notamment sur la façon de gérer un groupe et leur démontrera que l'accueil est un métier diversifié à part entière. Il ne se limite pas à la simple réception, il recouvre égale-

ment le commerce et la vente », précise Isabelle Henry, professeur d'économie-gestion et coorganisatrice de l'activité avec Christine Orihel, professeur d'anglais.

À noter que ces élèves sont en quête de stages dans les entreprises et organismes qui souhaiteraient les accueillir...